



笑顔で挨拶～3年保育実習

〇〇の秋充実を

朝夕はめっきり涼しくなり、すごしやすい時節となりました。大きな行事も一区切りとなり、学習にも、運動にもしっかりと取り組める時期となってきました。秋の味覚である栗や柿も実をつけるまで、3年、8年という期間を要します。栗や柿は、実りある果実をつけるために木の幹や枝、葉に養分を作り蓄積する必要があります。だから、生徒達にも「天高く馬肥ゆる秋」とも言われるこの時期に、将来に向けてしっかりと心身の栄養を貯えさせたいです。これまでも頑張ってきた勉強、運動や友だちとの交流をしっかりと行い、心身の栄養を蓄え、今後60～70年間につくる「幸福という果実」をしっかりと実らせて欲しいです。

<生演技の迫力で豊かな心と情操を～文化芸術子ども育成巡回公演事業「演劇」>



劇団の方々とともに合唱を



劇団「俳小」プロの演技を

10日午後文化庁の事業として開催された劇団「俳小」による演劇が行われました。演題は、「トキワ荘の夏」。生徒達は、観衆としても、一人の出演者としても、しっかりと劇に入り込んでいました。発声の仕方、表情、伝え方などプロの演技に圧倒されていました。コバルト祭で高めた文化の香りと想いをさらに高めることができ、とてもよい観劇会でした。



生徒も劇団の一員として参加を



身体全体、五感で演技を学び



生徒代表よりお礼の花束を

<想いや考えの引き継ぎを よき師崎中を～前後期生徒会長からのメッセージ>



前期生徒会長
3A 兼井成基

僕達前期生徒会は、特にあいさつ運動に力を入れ、活動してきました。「大きな声であいさつを返してくれる生徒が増えるように」と目標を決め、活動をしました。具体的には、あいさつをする場所を分けて、2回あいさつができるようにしたり、一人一人に声をかけたりしてきました。その結果、ほとんどの生徒があいさつを返してくれるようになりました。でも、あいさつ運動以外のところではまだできる人が少ないです。後期生徒会には、いつでもどこでもあいさつを返してくれる生徒が増えるような活動を行って欲しいです。

前期会長からしっかりと



後期生徒会長
2A 滝本晴之

前期生徒会が力を入れてきたあいさつ運動を土台とし、それにプラスでもっとよいものにしていきます。他にも、リフレッシュスポーツ大会や三送会といった生徒会中心の行事がたくさんあるので、みんなが楽しいと思えるように頑張っていきます。そして、みんなが笑顔で登校し、毎日が楽しいと感じられるような学校を創っていきたいと思っています。

想いを受け取る後期会長

<表彰>

家庭の日	ポスター 町入選	1A 鞆飼菜央(県審査)
町民あいさつ運動	ポスター 入選	1A 畑野琳佳 2A 橋本理来
習字	特選 1A 竹味紗良	2A 伊藤有澄 入選 2A 滝本真子
師中コバルティア努力賞	2A 山下琉空	2A 山本太陽 1A 磯部孝明

< 級 長 >

1A 鈴木悠斗 岩瀬純菜

2A 山下晃汰 鷺飼真衣

3A 荒川 魁 磯部朱里

《若あゆの心》 (7年男)

今日は、劇団俳小による「トキワ荘の夏」に中学生役として出ました。事前のワークショップから早や1ヵ月が経ちました。本町は、田舎なので滅多にこんな経験はできないので嬉しかったです。役者さんの役になりきる心、表現がすごかったよかったです。いい経験でした。

(2年男) 今日、56時間目に劇団俳小さんの演劇「トキワ荘の夏」を鑑賞しました。

漫画家の方々の勇気、努力、夢を追うことの楽しさ、素晴らしさを感じました。それを顔や身振りで大胆に表していて、とても印象に残りました。参考になるところもあり、自分たちでも取り入れたいです。

(3年女) 今日は、コバルト祭の文化祭でした。私は吹奏楽部として舞台に立ち、最後に皆で合奏ができて良い思い出ができました。合唱コンクールでは、今まで練習したことが出せるように一生懸命歌いました。成績も良かったけど、それ以上に皆で盛り上がり、楽しめたことが良かったです。

< 体験を通して学び、考える～福祉実践教室 >



障がい理解を～1年発達障がい



想像以上に難～2年車いす



これはどの言葉～3年手話

20日午後全学年参加での福祉実践教室を開催しました。各学年指定の講座を受講し、3年間ですべての講座を履修できるようになっています。生徒達は説明を受けながら、どの人にも「ふだんのくらしのしあわせ」が感じられるような活動のあり方を講師の方々から学びました。

< 保中の連携を通して～3年第2回保育所実習 >



元気よく園児が答え～大井保



班ごとに園児と遊び～師崎保

10日、第2回家庭科保育所実習として、グループごとに用意した出し物を園児の前で披露しました。

絵本の内容を劇にして演技したり、身の周りに関するクイズを出したりして、園児に楽しんでもらおうと創意工夫した発表が見られました。特に、例年より生徒が説明や指示を自分の言葉で自信をもって園児にしていることが印象に残りました。自己表現を培う指導が活かされていることを実感しました。

< よき伝統を受け継ぎ、次のステップに～前後期生徒会引継・後期役員任命 >



校旗と伝統を引き継いで



後期生徒会役員任命

16日朝会にて引き継ぎ会をしました。前期生徒会長より活動のまとめと後期役員への激励のあいさつがあり、後期会長からは、学校の柱としての後期の活動への抱負のあいさつがありました。

《 10・11月の行事 》

①は1時間目

10/24	火	
25	水	
26	木	
27	金	数検
28	土	
29	日	
30	月	朝会
31	火	
11/1	水	⑦委員会
2	木	授業参観・進学説明会
3	金	●文化の日
4	土	
5	日	
6	月	朝会 ⑤⑥リフレッシュスポーツ大会
7	火	3年実力テスト
8	水	
9	木	1、2年進路学習(校外)
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	朝会
14	火	⑤⑥自由の活動発表会
15	水	
16	木	⑥学校保健委員会
17	金	
18	土	大井イルミネーションボランティア
19	日	
20	月	朝会 期末テスト週間 45分授業・教育相談期間
21	火	
22	水	
23	木	●勤労感謝の日
24	金	
25	土	
26	日	▽大井イルミネーション点灯式
27	月	期末テスト
28	火	
29	水	▽⑥火災避難訓練